
Pedra De Construção Espiritual Numero 141 

Para Ser Participante Da Natureza Divina 

 

II Pedro 1: 3-4: “Conforme o seu divino poder nos deu todas as coisas que dizem respeito à vida 
e à piedade, pelo conhecimento daquele que nos chamou para a glória e a virtude: pelas quais 
nos são dadas grandes e preciosas promessas: para que por elas sejais participantes da 
natureza divina, tendo escapado da corrupção que é no mundo através da concupciência. “ 

Ouça o que o Profeta de Deus disse sobre isso: 

 Você não é convertido até que receba o Espírito Santo. A Bíblia diz isso. Depois que Pedro  foi 
salvou e santificado, dar poder para expulsar espíritos imundos e pregar o Evangelho ( Lucas 9: 
1-2), Jesus disse-lhe claramente que ele não se converteu até receber o Espírito Santo. E Ele 
disse: “Depois de você se converter, então fortaleça seus irmãos.” ( Lucas 22: 31-32). Foi na 
noite da traição, que ele ainda não se converteu. E nenhum homem é verdadeiramente 
convertido até que tenha sido transformado e morrido para si mesmo, e o Espírito Santo 
tenha o controle dessa pessoa. Eles não querem fazer isso.  

Agora, o Espírito Santo não se comportará mal em uma pessoa e se comportará em outra. Isso 
fará com que cada pessoa assuma o seu caráter (piedoso), porque é um Espírito que te guia. 
Te traz sujeito à Sua natureza. Você não o coloca sujeito à sua natureza; Isso o torna sujeito à 
Sua natureza. E o Espírito Santo te faz viver e amar fazer isso. Oh, como você adora 
abandonar as coisas do mundo, quando o Espírito Santo entra. Como te limpa e te lava ( I 
João 3: 3), e coloca em você o desejo de segui-lo, e uma sede, e uma fome por mais disso, 
apenas para se limpar. Ele traz realidades [1] 

E você não pode fazer um homem ver a Palavra de Deus até que sua natureza tenha sido 
mudada ( João 3: 3). E quando sua natureza muda do que ele é para um filho de Deus e o 
Espírito Santo entra nele. O Espírito Santo escreveu a Palavra de Deus. [2]  

Qual é a diferença entre o espírito e a alma?  

A primeira coisa que você é, um ser triuno, exactamente como Pai, Filho e Espírito Santo. Pai, 
Filho e Espírito Santo são três títulos atribuídos a uma pessoa, que é Jesus Cristo. E você é 
alma, corpo e espírito. Mas são necessários esses três para você ser completo. Com apenas 
um deles, você não é você. É preciso três para completar você. 

Como eu disse outro dia: “Esta é minha mão; este é meu dedo; este é meu nariz; estes são 
meus olhos; mas quem sou eu? Quem sou eu a quem isso pertence? É o que está dentro de 
mim; essa é a inteligência.  

Se estes olhos, se estas mãos, se este corpo estivesse aqui exactamente como está hoje, ainda 
assim eu poderia ... Meu corpo poderia estar aqui, mas eu poderia ter ido embora, o que sou. 
O que quer que eu seja dentro de mim já partiu. Essa é a parte que é o espírito. A alma é a 
natureza desse espírito, que quando o Espírito Santo vem sobre você, Não faz nada ... Ele 



muda ou converte seu espírito em uma alma diferente. E essa alma é uma natureza diferente 
que está naquele espírito. Portanto, a alma é a natureza do seu espírito.  

Primeiro você foi mesquinho, e mau, e ódio, malícia e contenda; agora você está amando, 
doce, gentil e... Veja a diferença?É a sua natureza. Vou chamá-lo assim. É a sua alma que 
mudou. A velha alma morreu ( Ezek. 18:20), e a nova alma, que é a nova natureza, nasceu em 
você.  

Seu cérebro não é sua inteligência; é o seu espírito que está em você, que é a sua inteligência. 
Veja? Seu cérebro é um monte de matéria e células e assim por diante; não tem inteligência 
em si mesmo. Se assim fosse, enquanto estivesse lá, seja que você estivesse vivo ou morto, 
ainda funcionaria. Veja? Mas não é o seu cérebro; é o seu espírito dentro de você. E sua alma 
é a natureza desse espírito. Essa é a alma do espirito que controla o corpo ( Tiago 3: 1-8). 
Veja? Aí está você. [3] 

Agora, a alma do homem não é o corpo do homem; é a alma; e a alma é algo que é da 
natureza do espírito, e então quando a natureza de um homem ... Quando Ele disse: "Estamos 
mortos", a Escritura nos diz claramente que estamos mortos, e nossas vidas estão escondidas 
em Deus por meio de Cristo, selado ali pelo Espírito Santo (Colossenses 3: 1-4). Agora, não é  
seu corpo morreu. Não é o seu espírito que morreu. Foi a natureza do seu espírito que 
morreu. Veja? A natureza, que é a alma. A natureza da sua alma é Deus, se você nasceu de 
novo ( Tito 3: 47). Se não for, é do mundo. Tudo que começa, tem que terminar. Portanto, a 
única maneira que você pode ter Vida Eterna é ter uma vida que nunca começou. E então sua 
vida começou quando você nasceu. Quando Deus soprou o fôlego de vida em suas narinas e 
você se tornou uma alma vivente, então você começou ( Gênesis 2: 7). Essa natureza que 
estava em você, por natureza você era do mundo, alienado de Deus ( Efésios. 2: 1-3).  

Mas aquela alma que está lá, é nessa alma que Deus está trabalhando. Veja, se Ele puder 
apenas fazer com que essa natureza desse espírito concorde com Ele, então essa natureza 
morre. A natureza e o amor do mundo morrem e as coisas do mundo morrem; porque se 
você ama o mundo ou as coisas do mundo, o amor de Deus não está em você ( I João 2: 15-17). 
Veja? E um homem deve nascer de novo, então esta natureza tem que morrer, e a natureza 
de Deus vem e vive em você ( 1 Pedro 1: 22-23). E Deus é a única coisa que nunca começou ou 
nunca poderá terminar. 

É por isso que somos batizados em Seu Nome para que possamos sair em Seu Nome, em Sua 
morte, em Sua ressurreição, para que ressurgimos testificando ao mundo que temos uma nova 
Vida, que o velho está morto. Enterramos essa primeira natureza (ROM. 6: 3-6). Veja, aquela 
primeira natureza acabou, e agora somos a natureza Dele. Ele vive em nós, e não fazemos 
nossa própria vontade; nós fazemos a sua vontade (Lucas 6: 46-49). Não temos nossos 
próprios pensamentos. A mente é o que pensa. A mente que estava em Cristo Jesus está em 
cada crente ( Fil. 2: 511). Veja? [4] 

Veja Paulo, quando Paulo era um grande teólogo. Mas quando ele ficou rosto a rosto com 
aquela Palavra, Jesus, ela vivificou ( Atos 22: 1-16). Ele veio à Vida de repente, porque ele foi 
ordenado para ser assim. Ele era parte da Palavra; e quando a Palavra viu a Palavra, era sua 
natureza. Todo o cacarejo das galinhas nas igrejas ortodoxas não teve nenhum efeito sobre 



ele; ele tinha visto a Palavra. Era parte dele. Ele era uma águia. Ele não era uma galinha; ele 
estava no curral com eles. Mas ele era uma águia para começar.  

Eu ouvi uma pequena história semelhante sobre um patinho que nasceu debaixo de uma 
galinha certa vez. Ele não conseguia entender. Um sujeitinho de aparência esquisita, um 
sujeitinho estranho, e ele não conseguia entender a poeira e tudo mais. Eles estavam 
brincando no curral. Mas um dia a velha galinha conduziu a pequena ninhada para trás do 
celeiro e ela sentiu o cheiro de água. Ora, ele correu em direção àquela água o mais rápido que 
pôde. Por quê? Ele nunca tinha estado em uma lagoa antes. Ele nunca tinha estado na água. 
Mas ele era um pato para começar. A única coisa que ele tinha que fazer era voltar a si.  

Essa é a mesma coisa que o crente é. Há algo nele, que, quando ele encontra Deus rosto a 
rosto, ele vem a si mesmo. Essa semente está nele e é vivificada. Que coisa, isso mesmo, e 
ele voa para longe das coisas do mundo. Eles ficam mortos para ele. Que coisa, eu me lembro, 
todos nós tivemos nossas vidas no passado nessas coisas do mundo. Mas o momento que 
pegamos aquela Coisa verdadeira, algo que nos vivificou, uma sementinha que veio à Vida ( 
Matt. 13: 37-38; Lucas 8:11), então todas as coisas do mundo apodreceram bem ali. Nós não 
tínhamos mais desejo disso. [5] 

E eles me ouviram dizer que a evidência do Espírito Santo não era falar em línguas - e não é - 
mas eu aconselhei aquela pessoa a pedir a Deus que os deixasse falar em línguas ou profetizar, 
porque é a natureza.  

A primeira coisa, Eu fui até aquela pessoa e descobri seu local de nascimento, e sob que 
signal ela nasceu, e consegui dizer como foi seu nascimento. O modo como isso se 
estabeleceu em sua natureza natural os coloca em uma certa linha. Então, quando eles 
renascem novamente, eles estão aqui em outra natureza. E então, quando você encontra 
nesta natureza, isso é o interior, na consciência, dentro da consciência... A consciência externa 
o move de uma maneira; esse é o seu nascimento natural. Então eles vão inventar algo e isso 
os coloca o quê? Sob um quatro, e os coloca em uma condição de divisão. Eles não sabem o 
que fazer. Eles dirão: “O Senhor quer que eu faça isso”.  

O interior: “Oh, eu simplesmente sei que está de acordo com a Escritura.” E eles começarão a 
fazer isso, e a primeira coisa que você sabe, Satanás do lado de fora lhes mostrará todos os 
tipos de defeitos. E então eles dizem: “Bem, eu acho que...“ Veja, veja? Eles ouvem Satanás. 
Veja? Você tem que levar isso dentro de algo, que o que está dentro de você é escritural. E 
não deixe Satanás ficar em lugar nenhum. É seu dever ficar aí e bater em você assim. Mas você 
não pode o ouvir. [6] 

E um homem que é nascido do Espírito de Deus se torna uma pomba de Deus, sua natureza, 
sua mudança, seu ser. Sim senhor. Você coloca o espírito da pomba no corvo, ele nunca vai 
sentar numa carcaça morta. Se ele pousasse por engano, certamente sairia rápido; ele não 
agüenta.  

E um homem que é nascido do Espírito de Deus não tolera. Ele pode acender em um bar em 
algum momento, mas sairá de lá rápido. Uma mulher pode seduzir-lo, fazê-lo virar, mas ele 
virará a cabeça novamente. Ele vai sair de lá rápido. Por quê? Ele é uma pomba. Isso mesmo. 



Você não vai enganá-lo, porque isso ele sabe. “Minhas ovelhas conhecem Minha voz, e um 
estranho elas não seguirão” ( João 10: 27-30). Ele é uma pomba para começar. É isso que estou 
falando cerca de, o algo real que está ancorado ali. [7]  

Um dia Jesus saiu andando; ele disse: "Eis que vem o Cordeiro de Deus que tira o pecado do 
mundo," o Cordeiro, a verdadeira expiação (João 1: 29-34; Mat. 3: 13-17). Lá vem o que todas 
as ovelhas do jardim do Éden têm sombreado, um Homem comum caminhando em direção ao 
rio.  

Eles disseram: “John, como você sabe disso? Eu não vi nada diferente. ”“ Mas eu testemunho; 
Eu vi o Espírito de Deus descendo como uma pomba, e uma Voz dizendo: 'Este é o Meu Filho 
Amado, em quem tenho prazer em habitar.' ” Observe a pomba e o cordeiro. Veja? Sim. E se 
fosse um lobo parado ali? Bem, aquela pomba não poderia parar sobre ele. Deus simbolizou a 
Si mesmo com uma pomba, a mais mansa de todas as aves do céu, Seu Filho por uma ovelha, 
o mais manso de todos os animais da terra. Veja, o pássaro limpo dos céus, não um corvo, 
não um abutre, mas uma pomba; não um porco, mas um cordeiro. Qualquer outra natureza 
não teria se misturado.  

E observe quando a Pomba veio sobre o Cordeiro, Ela O guiou. Não da maneira que Ele faria, 
mas da maneira que o Pai O conduziria ( João 5: 19-30). Esta é a maneira que um verdadeiro 
cordeiro é hoje. Oh, você não sabe que Deus só lidera por meio de Sua Palavra? Esse é o Seu 
bastão.  

Observe que nada teria acontecido, mas João disse: “Os resto deles não viram, mas eu 
testemunho; Eu vi. “Apresentando: “Eis o Cordeiro de Deus que tira os pecados do mundo. 
“[8] 

Observe a pombinha como ela voa. Que pássaro diferente ele é. Veja? Ele não tem fel; ele não 
pode comer como o corvo pode. Veja? Ele não tem ousadia nele. Ele não precisa se banhar na 
água, porque ele tem algo dentro dele; isso o limpa de dentro para fora.  

E é assim que o cristão é. Esta é a maneira que Deus representou a Si mesmo, em uma pomba. 
Veja? Jesus foi representado como um Cordeiro. Sempre na natureza você encontrará Deus. E 
Deus nos comparou a ovelhas que devem ser conduzidas ( João 10: 1-30). Você já notou ali, 
que a Pomba desceu sobre o Cordeiro, para guiar o Cordeiro, e Isto O conduziu ao matadouro - 
a Pomba? Aquela pomba não poderia ter descido sobre nenhum outro tipo de animal, 
porque ambos deviam ser da mesma natureza. Veja? Se a pomba tivesse pousado sobre um 
lobo, e ele tivesse rugido ou rosnado, a pomba teria alçado o vôo.  

Bem, é a mesma coisa agora. E nossos maus caminhos, o Espírito Santo simplesmente voa e vai 
embora. Tem que ter a mesma natureza. O pássaro do céu, a pomba; o animal mais manso da 
terra, o cordeiro, eles podem concordar. E quando o Espírito Santo vem sobre nós e nos torna 
novas criaturas ( II Cor. 5:17), então Ele pode nos liderar. Mas tentamos viver  mesma  vida 
antiga, não vai funcionar. Simplesmente não funcionará. [9] 

Um jovem me perguntou outro dia, disse: “Você acha que eu deveria me casar, irmão 
Branham, com tal e tal garota?  



Eu disse: “O quanto você pensa dela?”  

Ele disse: “Nossa, eu simplesmente a amo”.  

Eu disse: “Bem, se você não vai viver sem ela, é melhor você se casar com ela. Mas se você 
pode viver sem ela, é melhor não... Mas se isso vai te matar, é melhor você ir em frente e se 
casar. ”Eu disse. E então o que eu estava tentando fazer chegar a ele, isto: se você  ama ela 
tanto ... Agora, agora mesmo antes de você se casar, está tudo muito bem e elegante. Mas 
depois que você se casa, as labutas e as provações da vida chegam. É aí que vocês têm que 
estar tão apaixonados que entendam um ao outro. Quando você está desapontado com ela, 
ou ela está desapontada com você, vocês ainda se entendem.  

É assim com Cristo. Veja, temos que estar tão apaixonados por Ele até que quando pedimos 
algo, e Ele não nos dá, isso não nos abala nem um pouco. Veja? Por quê? E a única maneira 
de fazer isso é se tornando participantes de Sua natureza divina. Então você entenderá a 
razão pela qual Ele não pode dar a você: participantes de Sua Natureza Divina. “E veja aqui: 
tendo escapado da corrupção que está no mundo pela concupiscência”: escapou dela (II Pedro 
1: 3-4). Veja a quem é? É para a igreja. Aqueles que estão em Cristo foram exaltados acima 
dessas coisas, não seja exaltado a si mesmo, mas Cristo trouxe-o para cima. [10] 

E se você tem o Espírito de Cristo em você, você é do cima. Então você é um estranho aqui ( 
1 Pedro 1: 17-23). Mas você tem a natureza do lugar de onde você é; é o que estou tentando 
dizer.  

Um romano vem aqui e coça a cabeça; e um alemão vem aqui; um americano vai lá. Por quê? 
Você tem os espíritos dos países de onde você vem. É isso que nos torna tão diferentes do 
mundo. Você é de cima ( João 17: 6-14). Você nasceu; você é um cidadão de outro reino ( 
filipenses. 3: 20-21). Você acredita nisso? Isso é o que o Espírito Santo é, para fazer de você 
um cidadão do Reino de Deus.  

Então, se você é um cidadão do Reino de Deus, como te faz agir? Como Deus faz em Seu 
Reino.  Agora, o que Deus faz em Seu Reino? É santidade, justiça, pureza de pensamento, 
pureza de mente, poder e amor, indo aos perdidos, curando os enfermos, realizando milagres, 
fazendo grandes coisas. Então, para o mundo, você parece louco; eles dizem: “Eles estão fora 
de sua cabeça. “Veja? Mas você é um cidadão do Reino. [11] 

Portanto, somos peregrinos e estrangeiros aqui; este não é o nosso lugar de residência. Mas 
estamos procurando uma cidade futura cujo Construtor e Criador é Deus (Heb. 11:10). 
Portanto, quando você nasce de cima, você tem o Espírito Santo descendo de Deus, isso muda 
sua natureza. Não importa, sua irmã, sua mãe, sua melhor amiga poderiam se vestir assim; 
mas o cristão que é nascido do Espírito de Deus é nascido do alto ( João 3: 38), e seu Espírito 
é de outro Reino. Oh, estou tão feliz com isso. A simplicidade do Espírito Santo, para segui-Lo, 
para observá-Lo, como Ele se comporta, faz você se comporta... [12] 

Antes que Deus possa descer na Pessoa do Espírito Santo, que é Cristo descer e habitar no 
coração humano, primeiro deve ser arrependido. Deve ser batizado em água em Seu nome 
para mostrar a quem pertence ( Atos 2: 37-41). Então, deve ser limpo pelo Sangue de Jesus. E 
então o fogo santo e o Espírito Santo de Deus descem e queima todo o desejo do pecado, 



toda a natureza do mundo. E, portanto, aquele que peca voluntariamente após receber o 
conhecimento da Verdade... ( Heb. 10: 26-27).  

Então, novamente a Bíblia diz que é impossível, pois um homem que é nascido de Deus não 
pode pecar; ele não peca. Não há como ele pecar ( I João 3: 9; 5:18). Como ele pode ser 
pecador e redimido ao mesmo tempo? Como posso estar na loja de penhores e fora dela ao 
mesmo tempo? Veja?Oh, Ele nos redimiu pelo Seu Sangue ( Efésios. 1: 7); pelo Seu Espírito, 
Ele nos limpou e, em seguida, vem habitar em nós ( Efésios. 2: 19-22), a Igreja, não a 
denominação agora, a Igreja! 

O santo Sangue que foi criado por Deus, o Sangue, a Vida, a Criação de Deus: Jesus foi o início 
da criação de Deus ( Colossenses 1: 13-16). Que coisa. Você vê? Deus fez na criação. Ele era 
Espírito ( João 4:24). A Bíblia diz que Ele é o início da criação de Deus. Como ele começou? No 
ventre de uma mulher, que é o quê?  

Como aquelas pessoas cegas não podem ver a semente da serpente bem aqui, veja. Eva foi 
colocada aqui na terra, e antes que Satanás a tocasse ou qualquer outra coisa, Deus disse a 
eles: “Multiplique-se e encha a terra”. ( Gen. 1:28). Está certo. Mas Satanás entra aqui, e se 
aquele era o filho de Adão, então onde Adão era um descendente direto de Deus, e você 
apenas assume a natureza de seus pais. E quando você nasce de novo, você assume a 
natureza de seu Pai Celestial. E o seu Parente Celestial é o atributo da Palavra, ou a Palavra é a 
atributo de seu pai. [13] 

E um homem que é nascido de Deus, um filho de Deus tem que ter a natureza de Deus. Ele 
tem que ser como Deus. Ele honra a Deus. Ele é parte da Palavra de Deus. [14] 

Agora, deixe isso mergulhar bem fundo agora. Não estou pregar; estamos apenas ensinando 
esta lição Natureza Divina...  

Agora, o Deus santo não pode perdoar o pecado. Portanto, nada poderia tocar a montanha 
onde Deus estava. Então Deus se fez carne e habitou entre nós na forma de Jesus Cristo, Seu 
Filho, Sua criação. Então aquele Filho deu Sua vida, e a célula de Sangue de Deus foi 
quebrada para que a Vida pudesse sair do Sangue para nós. Por meio desse Sangue, somos 
limpos. E agora nosso sangue, nossa vida, que veio por meio do desejo sexual, trouxe nossa 
vida ao mundo; o Sangue de Jesus Cristo nos limpa ( I João 1: 7), muda nossa natureza 
enviando sobre nós o Espírito Santo; então nos tornamos na natureza Divina de Deus; então 
nos tornamos uma morada para Deus.  

E a chave é a fé. A fé contém a chave, a chave é a Escritura e Cristo é a porta ( João 10: 9). 
Portanto, a fé leva as pequenas dobradiças da Escritura e desbloqueia as glórias e o bem de 
Deus para o Seu povo. Então, se a fé é a chave que desbloqueia Cristo para o povo, 
desbloqueia-o, revela-o.  

Então, vamos tentar pegar a mesma chave para desbloquear o caminho para se tornar um 
cristão virtuoso na estatura de Deus, e ser um tabernáculo vivo para o Deus vivo habitar ( II 
Pedro 1: 3-11).  



Lembre-se, Deus se revela de três maneiras. Pela primeira vez, Ele se revelou em uma Coluna 
de Fogo. Isso foi chamado de Paternidade. Então aquele mesmo Deus manifestado em Jesus 
Cristo, o qual Ele construiu um corpo, fez este corpo. Em terceiro lugar, através da morte desse 
corpo Ele santificou uma igreja na qual Ele pode habitar. Era Deus acima de nós, Deus 
conosco, Deus em nós: o mesmo Deus.  

Agora, primeiro, é fé; então virtude. E então, em terceiro lugar, você adiciona conhecimento. 
Conhecimento, agora isso não significa conhecimento mundano, porque isso é tolice para 
Deus, mas conhecimento para julgar. Julgar o quê? Certo de errado. 

Como você julga então se você tem conhecimento cristão com sua virtude e fé, você julga se a 
Palavra está certa ou errada. E se você pode deixar de lado todos os seus credos e toda a sua 
incredulidade, tudo o que você afirma ter feito, então você tem conhecimento para acreditar 
que Deus não pode mentir. “Que a palavra de cada homem seja uma mentira, mas a minha 
seja verdadeira.” Veja, agora você está adquirindo conhecimento. Esse é o conhecimento 
supremo. Você não precisa ter quatro diplomas em alguma faculdade ou algo assim para obtê-
lo, porque todas essas virtudes são dadas a você por Deus para colocar no fundamento de sua 
fé, para que você possa vir para a estatura completa de um verdadeiro homem vivo de Deus.  

Quando você pode ver que a Escritura não é contraditória, você pode ver que pela revelação 
de Deus, toda a Palavra é escrita em mistérios, e somente o conhecimento de Deus pode 
revelá-la. Então, quando você começar e dizer, pontue cada palavra de Deus com um “Amém”, 
então adicione isso à sua fé.  

Adicione à sua fé, virtude; acrescente à sua virtude o conhecimento; para seu conhecimento, 
temperança; à sua temperança, paciência; à sua paciência, piedade; para a sua piedade, amor 
fraternal; ao seu amor fraternal, o Espírito Santo e Cristo virão. Porque logo abaixo Dele, o 
Espírito Santo, está o Espírito de Jesus Cristo na igreja para manifestar aquelas virtudes. [10] 
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[13]O Futuro Lar” (64-0802), par. 111-112, 316-319  

[14] “União Invisível da Noiva de Cristo” (65-1125), par. 243 
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Está vindo alguém com uma Mensagem que está diretamente na Bíblia, e um trabalho rápido 
circundará a terra. As sementes irão para jornais, material de leitura, até que cada Semente 
predestinada de Deus tenha ouvido Isto. [Irmao. Branham em "Conduta- Ordem- Doutrina", 
página 724]  


